

# HIGH-FIVE

ハイ 7717

令和2年度 仁礼小学校 5年仁組 学級だより 5月21日 第8号

## 友との関わりで生まれる笑顔!楽しさ!

2日1回ずつですが、子どもたちが登校しはじめ、たくさんの笑顔が教室に、学校中に溢れています。子どもたちは朝から元気いっぱいです!わいわい賑やかにしています。また、学習への取り組みも集中力がすごい!授業に新鮮味を感じているからなのか?友だちとの学習の楽しさをあらためて感じているのか?話の聞き方、学習への取り組みの姿勢が素晴らしいです!(決して今までがダメだったとか、そういうことではなくって)意欲的に、集中しています。授業者として、とってまやりやすいです。人数が少ないのもあるのかな?(笑)

今週は算数を中心に学習を進めながら、体育で体を動かしたり、図工をしったりいろいろな活動もしました。いくつかお知らせします。

### 社会：都道府県クイズ大会

来月6月に都道府県テストをおこないたいと思います。それに向けて!ではありませんが、もっとみんなで楽しく意欲的に学習できるようにクイズ大会をおこないました。都道府県の位置を覚えるクイズや、形からどの都道府県か地図で見つけたり、「山のつく都道府県は?」などなどいろいろなクイズに取り組みました。分かったとき、ひらめいたときの子どもたちの興奮した表情が印象的でした。盛り上がりました!



### 学活：すごろくトークング



5時間授業が開始された水曜日、3→5時間に増えるので、ちょっと息抜きを…と学活で体を動かしたり、遊んだりしました。その中の1つが「すごろくトークング」です。担任自作のスペシャルすごろくで、ただのすごろくではなく、マスには話しの「お題」が書いてあって、そのお題について20秒程度話す、というものです。まあ「好きな食べ物は?」とか「昨日の夕食は?」などたいしたお題ではありませんが。中には「お題」ではなく「指令」も書かれていて、「なわとびを20回する」「誰かに「好きです!」と告白する」などもありました。(告白相手は、人ではなく、メダカや鉛筆相手でもOK!)子どもたちはいろいろな友だちと楽しんでいました。話すことは、非常に大切!

### 図工：絵の具を使って…グラデーション!

図工では絵の具を使って色を作って塗りました。2つの色を少しずつ少しずつ混ぜていき、色が段階的に変わっていく「グラデーション」に挑戦しました。やり始めはおっかなびっくり取り組んでいましたが、要領をつかみ、どんどんと色の変化を楽しんで熱中していく姿が見られました。



## 体育：名付けて『魔法のじゅうたん』

体育館での体育は、運動不足を解消するため、いろいろな運動をしています。子どもたちに好評で、かつものすごく運動量が豊富だったのが「魔法のじゅうたん」です。全くもって魔法ではありません。完全なる人力です。乗っている方は楽しいですが、引っ張っていくのはとにかく大変…もうヘトヘトになってました。



まだ分散登校のため、クラスの全員と顔を合わせることがまだできていません。あと1週間！6月からはみんなで揃って、再スタート！それを楽しみにしています。



日にち	朝の活動	主な予定など	下校時刻
5/25(月)	ドリル	分散登校5時間 <b>B</b> (亀倉2・夏端・塩野・栃倉)	15:05
/26(火)	ドリル	分散登校5時間 <b>A</b> (関谷・亀倉1・中村・仙仁・浅間塚・米子) ※血液検査のため <b>B</b> も朝のみ登校	15:05
/27(水)	ドリル	分散登校5時間( <b>B</b> )	15:05
/28(木)	ドリル	// ( <b>A</b> )	15:05
/29(金)	ドリル	// ( <b>B</b> ) 尿検査(再)	15:05

## お知らせ&お願い

### 【26日(火)の血液検査について】

この日の分散登校は**A**です。ですが、この日に全員検査をおこなうので、**B**の子も登校してきます。ただし、**B**は5・6年以外は登校しないので、登校班での登校ではありません。登校班に6年生がいる場合は一緒に登校してくるのが良いと思います。日程は以下のとおりです。

※朝食は食わずに登校させてください  
検査終了後、簡単な朝食を摂ります。  
おにぎりなどを持たせてください。

登校 8:00  
検査 8:20~9:00  
検査終了後、朝食を摂る。  
B班下校 9:20頃



B班の子たちも朝食を持たせてください。帰り道、空腹で倒れてしまいそう…。B班の子たちは、検査のみの登校となってしまいますが、よろしくお願いします。

### 【水筒を持たせて下さい】

だんだんと気温が高い日が増えてきました。暑さに体が慣れていないこの時期に熱中症が多く見られるようです。水分補給のため水筒をできるだけ持たせて下さい。

### 【峰の原自然体験学習について】

家庭訪問でお知らせしたとおり、予定されていた峰の原自然体験学習は中止となりました。現在、2学期(9月末ころ)に日帰りでの根子岳登山と飯盒炊爨を計画中です。予定が決まり次第、あらためてお知らせします。